

横島小からの風28



<http://es.higo.ed.jp/yokoshimaes/>

横島小学校だより 第12号(1205)

1 女子ミニバスケットボール部

11月19日、20日、26日に、第42回熊本県ミニバスケットボール大会が開催され、横島小学校女子ミニバスケットボール部は、3位という結果でした。

大会1, 2日目は、本校体育館で行われ、準々決勝では、1点差のしびれる試合でした。

応援の保護者のみなさんも、必死の形相でたいへん熱のこもった応援でしたが、子を思う親の心がびんびんと伝わってきました。

大会3日目は、会場を大矢野総合体育館に移し、準決勝を戦いました。

この試合も接戦で、第4クォーターに1点差まで詰め寄りましたが、惜しくも敗れました。

敗れたとはいえ、横島小学校の選手たちが必死にボールに噛みつく(こんな表現をします)姿は、見ていて感動さえ覚えました。



横島ベンチ



ディフェンス



応援お疲れ様でした！！

2 表彰いっぱい！！

子どもたちはいろんなところで頑張っています。教室ではなかなか見ることのできない表情を見せていることでしょうか。先日、表彰する機会がありましたが、その数の多いこと！！

改めて、子どもたちが頑張っていることに気付かされました。

表彰を受けた、受けなかったに関わらず子どもたちはそれぞれの舞台上で、頑張っていることだろうと思います。横島小の子どもたち、頑張れ！！



彰
こん
な
に
た
く
さ
ん
の
表
彰
を
行
い
ま
し
た
!!

3 授業参観、講演会、学級懇談お世話になりました。

1日に実施された標記の会にはたくさんの保護者の方々に参加していただき、ありがとうございました。

特に、講演では涙を流しながら聞かれている方もたくさんいらっしゃって、きっと、帰ってから我が子を抱きしめられたのでしょうね。私も、我が子たちに徐々に電話してしまいました！！

たくさんの本を読むより、たくさんドキュメンタリーを見るより、実体験者の話を聞く方が、どんなに心に入ってくるか、そんな会でした。



今年最後の学校だよりになります。たくさんの方々のご協力で、横島小学校は進んで参りました。ご協力ありがとうございました。よいお年をお迎えください。次号は、1月になります。

※学校だより「横島小からの風28」は、本校HPでも見ることができます。

<http://es.higo.ed.jp/yokoshimaes/>

文責 校長 家興 修一